
 

 

 

令和２年１２月４日（金）通算第１３２０回 １２月第１例会 

                            

 本日は十二月第一例会に多数の会員の皆様ご出席いただ

きまして誠にありがとうございます。早いもので今年も残

すところ一か月となり例年であれば会員の皆様も忘年会真

っ盛りであると思いますが、ここにきてコロナウィルスの

猛威が一段と激しくなりほとんどの忘年会も中止となって

いるのではないでしょうか。今年はコロナに始まりコロナ

で終わるような年で一日に発表された恒例の「２０２０年

ユーキャン新語・流行語大賞」においても年間大賞は「３

蜜」でありました。そのほかベストテンにも『アベノマス

ク』や「アマビエ」「オンライン○○」など半数がコロナウ

ィルス関連であり、コロナが世間に与えた影響がいかに大

きく深刻なものだったかということがうかがい知れると思います。 

 今月は疾病予防と治療月間であります。この月間テーマは、地域社会の医療従事者の能力向上、伝染病の伝

播を食い止め非伝染病とそれによる合併症を減らすための、疾病予防プログラム、地域社会の医療インフラの

改善、疾病の蔓延を防止することを目的として２０１４年１０月のＲＩ理事会において１２月をこの重点分

野といたしました。そして質の高い医療を受ける権利はすべての人にある信念のもと、マラリヤ、エイズ、ポ

リオなど人々を苦しめる病気の予防・治療や患者の支援に当たっている会員も多く、また医療不足に悩む地域

に医療インフラを設計するなどロータリーはすべての人々がより良い医療を受けられるよう支援しておりま

す。いま世界中に蔓延しているコロナウィルスに対してもロータリーは今後何らかの発信をしていくと確信

しております。 

 本日の例会は、２０２１－２０２２年度の役員が決まる重要な例会です。後ほど大谷エレクトから発表があ

りますが当年度会長として会員の皆様には慎重審議の程をよろしくお願いいたします。 

最後になりますが、何度も申し上げておりますが本格的に冬が到来し気温の低下や乾燥といったウイルスが

好む季節となりました。またコロナ感染者も日に日に増加しております。会員の皆様にはぜひ自己防衛を徹底

していただき今年の残り一か月お過ごしいただけますようお願いいたしまして本日の会長挨拶とさせていた

だきます。ありがとうございました。 

 

太田中央ロータリークラブ 

週  報 

◇例会場 ダニエルハウス 太田市飯田町８９５ ℡ ０２７６－４７－１２２２  
◇例会日 金曜日 １２：３０～  
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クラブ広報委員会 
委 員 長  茂木 一博 
副委員長  平井 優一 

 



         

【誕生祝・創立発表】             〈発表者〉会員組織・強化委員会 

 鈴木 卓弘（２日）、松本 徹（４日）            委員長 鈴木 卓弘 

 岡田 秀一（２９日） 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事 岡田 秀一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ロータリー財団委員会】          【クラブ広報委員会】 

 ◇ Ｒ財団・ポリオ・米山 寄付者報告    ◇ 「ロータリーの友」１１月号紹介 

   幹事 岡田 秀一               委員長 茂木 一博 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・12 月のロータリーレート＄1＝105 円 

・分区内の例会変更：館林、館林西、館林東、 

          館林ミレニアム 

 分区外の例会変更：桐生西、伊勢﨑南、 

          富岡中央、碓氷安中 

・12 月の例会予定：11 日休会、18日夜間例会 

・ガバナー月信 12 月号 回覧 



 

【クラブ管理運営委員会】 

 委員長 若狭 大介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年次総会「次年度役員・理事発表」 

会長エレクト 大谷 克己 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スピーカー：北澤 恵美子 

テーマ： キッチンカー始めました 

コロナ禍で飲食業が大打撃を受ける中、少しでも前進す

べくキッチンカーでのカレー販売を始めました。 

 出店場所の確保に奔走するなかで、某企業より社員食堂

の密集状態緩和のために、昼休み時間帯の出店要請があり

ました。ただ、社員食堂のメニューにもカレーがあるた

め、価格競争ではどうしても社員食堂にはかなわず、味で

勝負しています。 

 出店場所等の紹介や情報がありましたら、是非よろしく

お願いします。また、街で見かけたら食べてみて下さい。 

 

 

[役員]  

会  長 大谷 克己 

直前会長 吉岡   努 

会長ｴﾚｸﾄ 小板橋 勉 

副 会 長 榮井 孝広 

幹  事 松本   徹 

会  計 武井 智明 

Ｓ Ａ Ａ 前原 信之 

[理事] 

蛭田 義徳 

赤石 光雄 

小暮 正人 

田村 政一 

茂木 一博 

髙木 勝章 

家泉 栄一（副幹事） 

会 員 総 数：４８名 

出 席 者：２５名 

事前メイク：１１名 

出 席 率：７５。００％ 

実質出席率：５２．０８％ 


